

AVISO DE PRIVACIDAD

Summum Creative Blend S.C. , en adelante “Súmmum”, con domicilio en calle Avenida 3 109, colonia Educación, ciudad Ciudad de México, alcaldía Coyoacán, C.P. 04400, en la entidad de Ciudad de México, país México, es el responsable del uso y protección de sus datos personales, y al respecto le informamos lo siguiente:

¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para el servicio que solicita:

- Enviarle su confirmación de registro
- Mantenerle informado sobre el curso al cual se está registrando
- Enviarle sus datos de acceso a la plataforma del curso

Datos personales recabados y tratados

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso, los siguientes datos son recabados en el portal de registro al curso:

- Nombre
- Apellido paterno
- Apellido materno
- Correo electrónico
- Teléfono
- Estado del país donde vive
- Municipio / alcaldía
- Fecha de nacimiento
- Género
- Identificación (INE, credencial escolar, CURP, etc.)

Adicionalmente, te informamos que en ningún momento recabamos datos personales sensibles.

Tecnologías de rastreo y cookies

Utilizamos la información anónima sobre navegación recopilada en forma automática por nuestros servidores para la operación del portal del curso, principalmente para ayudar a administrar y mejorar la página web.

El servidor de nuestra página web pueden colocar una cookie en el navegador del usuario para personalizar tu experiencia de navegación. Una cookie es un pequeño fragmento de información que puede enviar el servidor a la computadora del Usuario, que luego será

almacenado por su navegador en el disco duro de la computadora. Las cookies permiten reconocer tu computadora mientras navegas en nuestros portales y nos ayuda a personalizar su experiencia en línea. Las cookies también son útiles para permitir un inicio de sesión más eficiente, seguir el historial de operaciones y conservar la información entre sesiones. La información recopilada por las cookies también puede utilizarse para mejorar la funcionalidad de nuestros portales, medir algunos parámetros de tráfico y otras estadísticas internas.

Transferencia de datos personales

Además de lo establecido a continuación, **Súmmum** no transfiere tus datos personales a terceros en ningún momento.

Ejercicio de sus Derechos ARCO

En todo momento, se puede revocar el consentimiento que se ha otorgado para el tratamiento de los datos personales, a fin de que se deje de hacer uso de los mismos. Para ello, es necesario presentar la siguiente documentación:

- a) Solicitud de revocación de uso de datos personales, en escrito libre.
- b) Enviar la solicitud al correo hola@summum.mx

Modificaciones al aviso de privacidad

Súmmum se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios. Estas modificaciones estarán disponibles al público a través del portal hablemosdelatierra.com/aviso-de-privacidad.pdf